

# *Otorgan en Estados Unidos el Premio a la Paz de los Pueblos al contingente internacional Henry Reeve (+ Fotos)*

---



People's Peace Awards al contingente internacional Henry Reeve. Foto: @EmbaCubaEEUU

La Habana, 9 oct (RHC) El contingente internacional de médicos cubanos especializados en situaciones de desastre y graves epidemias "Henry Reeve", recibió el Premio a la Paz de los Pueblos, otorgado por

100 organizaciones y más de 40 000 personas, integrantes en Estados Unidos de la campaña por el Nobel de la Paz para los médicos cubanos.

Durante esta pandemia de la COVID-19 nos ha inspirado mucho ver cómo el personal médico de una isla pequeña bajo un bloqueo criminal arriesgó sus propias vidas para salvar otras en distintos países a lo largo del mundo, expresó Medea Benjamin, cofundadora de la organización pacifista Code Pink.

La activista lamentó que la Henry Reeve no fuera reconocida por el Comité del Premio Nobel y por eso decidieron entregarles el de la Paz de los Pueblos (People's Peace Awards) que destaca “la increíble solidaridad, humanismo y valores que demostraron por tantos años”.

El Contingente de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias fue constituido el 19 de septiembre del 2005 en La Habana, por iniciativa del Líder Histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien entonces afirmó que se podía demostrar cómo dar respuestas a las tragedias del planeta.

“Nosotros demostraremos que el ser humano puede y debe ser mejor. Nosotros demostramos el valor de la conciencia y de la ética. Nosotros ofrecemos vidas”, advirtió.

La primera emergencia que enfrentó pocos días después de su creación fue en Guatemala, donde asistió a la población afectada por las inundaciones ocurridas allí en octubre de 2005 y también cuando el terremoto en Pakistán.

Cuba fue uno de los primeros países del mundo en dar respuesta al llamado de la Organización Mundial de la Salud -OMS-, y la Organización de Naciones Unidas para enfrentar la epidemia de Ébola en África en 2014 y en 2010 asistieron a los damnificados por el devastador sismo en Haití.



*Integrantes del Contingente cubano de la salud Henry Reeve atienden al pueblo mozambicano, duramente golpeado por el pasado de un huracán, abril de 2019. Foto: Rafael Stedile*

Más recientemente, la asistencia de los profesionales de la Henry Reeve llegó a más de una treintena de naciones para combatir la pandemia de Covid-19.

Por su relevante trayectoria, el Contingente –que rinde honor al combatiente estadounidense caído en las guerras de independencia de la isla- recibió en 2017 el premio Dr. LEE Jong-wook de la OMS, entre otros lauros.

La mayor de las Antillas tiene una larga historia en materia de cooperación sanitaria desde que el 21 de mayo de 1960 ofreció su primera Ayuda Médica Internacional tras el fuerte terremoto ocurrido en Chile. (Con información de [Prensa Latina](#) y Embajada de Cuba en Washington/[Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273178-otorgan-en-estados-unidos-el-premio-a-la-paz-de-los-pueblos-al-contingente-internacional-henry-reeve-fotos>



**Radio Habana Cuba**